

¡ALERTA!

Año III. Núm. 99



Semanario Independiente



MAZARRON

6 de Agosto de 1933

REDACCION Y ADMINISTRACION
Convento, 9

Los señores colaboradores de este semanario, responden, con sus firmas del texto de sus artículos.

DIRECTOR PROPIETARIO
GINES SANCHEZ VERA

PRECIOS DE SUSCRIPCION	
Mazarrón un mes (cuatro semanas)	0'60
Fuera " " " "	0'70
Número suelto, de venta en esta redacción,	0'15

TEMAS PEDAGÓGICOS

¿Podría hallarse remedio a la anormalidad?

Ciertamente, sí. No creo que hallar remedio a tan vetusta como pavorosa plaga, sea para los moradores de la primera mitad del siglo XX como fué para los alquimistas del siglo XVII hallar la piedra filosofal.

Con crear el Ministerio de Salud Pública cuyas primeras disposiciones prohibieran ipso-facto contraer matrimonio a los sífilíticos, tuberculosos degenerados y toda una gama de individuos decrepitos cuya enclenque constitución física saturada de gérmenes patógenos inyecta en sus descendientes por el factor herencia las taras físico-psicológicas como las llama J. Perret, que inutilizándoles en un grado tal, es difícil encontrarle una profesión en la cual no sean ineptos en algún aspecto, es asunto semi-acabado. Si no se quiere ser tan inflexible, privándoles de la comunidad matrimonial que la fuerza centrípeta de una ley natural atrae a todos los seres de la escala zoológica, procúrese por lo menos, esterilizarlos, para que quede taponado, por esta vía, al ya ópimo recinto de la anormalidad. Difúndase, al mismo tiempo, ya sea organizando ciclos de conferencias ya por medio de la prensa, los procedimientos profilácticos del parricidio inconsciente por todos los ámbitos de España, cuya medida higiénica llegue con su hábito bienhechor hasta la recóndita cabaña del rústico pastor, y de seguro, segurísimo que tan terrible enemigo quedaría inerte. Todo es cuestión de buena voluntad por parte de todos, de tomar la vida en serio como dice Gentile.

«Es preciso que todo el mundo sepa—ha dicho el gran pedagogo Antonio Zoza— que engendrar un hijo es el acto que lleva aparejada más terrible responsabilidad». Conforme, venerable maestro; pero la educación sexual tan necesaria a nues-

tra juventud para la conversación y mejoramiento de la raza, por un prurito de moralidad mal entendida, yace inédita en el niquelado cerebro de los sabios, mientras el pueblo, en general, remedando a Herodes, continúa a su manera reproduciendo en nuestro siglo la degollación de los inocentes. Hoy, como ayer, se engendra a voleo por doquier, sin tener en cuenta la trascendencia del acto que se realiza, ni someterse a más ley ni control, que la insaciable satisfacción material. Es, además, costumbre muy generalizada en las gentes sencillas beber más de lo debido el día de la boda, siendo como un postulado admitido por la ciencia, que s'en el solemne acto de la reproducción uno cualquiera de los colaboradores se mueve bajo las caricias del dios ebrio, del milenario Baco, digno de lástima puede llamarse su desdichado fruto caso de gestación. Es decir, que por desconocimiento absoluto de la educación sexual, han convertido en sudario de su futuro descendiente las ardientes y virginales caricias de su primer encuentro, y el tálamo nupcial, en trágico recinto donde inconscientemente consuman un crimen de lesa Humanidad, engendrando un ser extraño que con el tiempo no ha de ser otra cosa que un idiota, un enano o un monstruo. No se piensa tampoco al engendrar en las meneguadas posibilidades económicas.

Marañón dice, y avala sus afirmaciones con datos demográficos, que si la mujer española fuese menos multipara, España estaría más poblada. Parece paradójico; pero el inculto galeno pone patéticos ejemplos de máhados matrimonios cuya numerosa prole parece toda, o casi toda, tanto por exceso de miseria como por falta de alimento. He aquí la incógnita. Engen-

drando menos no sufrirían los horrores de la escasez, y vivirían todos.

Son legión los matrimonios, principalmente en los estratos inferiores de la sociedad, que aumentan de una manera loca el índice de natalidad, cuyas tres cuartas partes mueren de inanición, y los restantes, por su decrepita salud debido a una nutrición deficiente, engrosan el ejército de anormales. Estos cuando llegan a ser padres, por la ley de la herencia, transmiten a sus vástagos las células enfermas, y así, de generación en generación, se van multiplicando ilimitadamente los elementos morbosos, los cuales, con sus útiles destructores, van socavando lenta pero infaliblemente los cimientos del edificio social.

Al Estado, como tutor único de nuestro patrimonio material y espiritual, compete recoger y atender debidamente en centros especiales a estos desgraciados impedidos para evitar males mayores, y a nosotros, contribuir con nuestro modesto esfuerzo a enseñar a los padres a no delinquir, por piedad y por patriotismo de aquellos desgraciados seres que no pidieron nacer; por patriotismo de servir de dique a nuestra raza que, cual caballo desbocado se despeña vertiginosamente por la resbaladiza pendiente de la degeneración.

Francisco NAVARRO

Villarrodona 26 - 7 - 35

¡falsos Delatores!

La huelga de brazos caídos declarada en el interior de las minas días pasados, les ha caído a algunos como una lluvia de rosas a una recién casada. Ha sido una huelga ilegal penada por las leyes, de acuerdo; pero esa ilegalidad ha dado margen para delatar cobardemente a un puñado de jóvenes honrados, y presentarlos ante la primera autoridad provincial, como maleantes y perturbadores del orden.

Se rá n sospechas sin fundamento; pero nosotros nos empeñamos en creer, que la estancia en esta del Sr. Gobernador, la han aprovechado unos cuantos perturbadores del orden! para saciar su odio personal. Si, sabemos de sobra la tirria que se nos tiene. Sabemos también que si con la vista pudieran exterminarnos, lo hubieran hecho hace tiempo. A nosotros se nos calumnia, se nos difama; quisieran vernos lejos, muy lejos de este pueblo, aunque nuestra familia derramara lágrimas de dolor diariamente. El odio no respeta nada, no se detiene ante nada; solo quiere salir triunfador.

Se dice a base de rumor, que las cartas y los anónimos han estado en el orden del día denunciando a los que en este pueblo están frente a la política rastroera de embrollos y enredos. Nada de particular tendría. Esta desgraciada tierra tan pacífica al parecer, es un campo de batalla, donde los obreros han sido puestos unos frente a otros y luchan enconadamente ignorando las causas de la contienda. Como el «divide y vencerás» suele dar admirables resultados a quien se escuda tras la basta barrera de la moderna matemática, lo han tomado como arma de combate y disparan desde las sombras de la impunidad, disparan cada pistoletazo que sinó matan porque no pueden, hieren la dignidad de sus enemigos, enemigos que ellos se han creado por su labor retrógrada, desastrosa y nefasta.

Os tentamos un ideal, es cierto. Pero nadie nos guía ni nos induce a luchar contra las autoridades por antiguos resentimientos políticos. Tampoco nos codeamos con los apoyadores del viejo régimen y enemigos del presente.

Más de treinta trabajadores han sido amolados en el libro verde como sospechosos. El delito que han cometido ha sido declarar una huelga considerada ilegal. No han cometido actos de sabotaje. Si no acataron la orden gubernativa, sería por temor a sufrir después un castigo; pero cuando la ofuscación pasó y pensaron en

GRANDES REGALOS

SE OBTIENEN COMPRANDO LOS RICOS

CHOCOLATES NOGUEROL



AYUNTAMIENTO DE MAZARRÓN